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皆さんは、旅行に行ったとき、
夜は何をして過ごしていますか？



「旅行に行ったとき、夜は何をして過ごしていますか」

宿で過ごす 夜景を見る 温泉 散策 その他

若者１００人にアンケート調査
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その結果

「宿で過ごす」という答えが多い！



なぜ？

夜になると

・遊べる場所がないから

・出来ることが限られているから

という意見がある



なぜ？

夜になると

・遊べる場所がないから

・出来ることが限られているから

しかし

・本当は夜も観光を楽しみたい

・夜に出来るその観光地ならではの体験をしたい

という声が多数上がった



北陸の現状

金沢に観光客が流れてしまう

夜に楽しめるものが少ない

宿泊客数が少ない



宿泊客のデーター

引用→http://toukei.pref.ishikawa.jp/search/detail.asp?d_id=3514#download
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ナイトライフ観光

夜も観光を楽しむために
私たちが着目したのは



ナイトライフ観光とは？

などが挙げられる

ナイトクルージング

ナイトミュージアム

夜景観賞



しかし！

北陸のナイトライフは他の所と

違うものにしたい！



場所選定



FWで感じた
北陸のいいところ

・自然が豊か

・歴史的な街並みが多い

・景色がきれい

・夜はしっとりした雰囲気

・地域の方が優しい

・ご飯が美味しい



町の人・北陸に関わっている方々の声

フィールドワークやお話しの声を踏まえて
北陸ならではのナイトライフ観光を考えていきたい

✓金沢だけではなく、地方にも来てほしい

✓未開の地を「奥日本」として、北陸ならではの

「奥日本」を味わってほしい

✓宿泊者には、宿で過ごすだけでなく、外に出て

散策をしてほしい



選定理由

・北陸の良さを味わえる
・地域の方と私たちの意見がマッチ

した場所を選定

◼石川県 輪島市

◼福井県 福井市

◼福井県 勝山市

＋歴史的な
街並み 自然

食



私たちが考える北陸ならではのナイトライフ

静かに心を落ち着かせ

北陸ならではの食事、

日本の歴史的な街並みや

自然を感じられる

ナイトライフ観光



ナイトライフ×北陸

そこで私たちは提案します



夜こそ楽しまNight



ターゲット選定



訪日外国人が北陸にきて
不満だったことは何か？



訪日ラボ
https://honichi.com/news/2017/07/12/hokurikuinboundreport/
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アジア・欧米観光客が北陸観光で

満足出来なかったポイント



訪日外国人に焦点を置き、
その中でも
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ターゲット

台湾人 と選定



台湾人のターゲット選定理由

①訪日比率が最も高い

③都心のみならず地方にも訪れる割合が高い

④国際情勢が安定してる
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提案①

夜に朝市



石川県輪島市 輪島朝市

日本三大朝市の一つである朝市通りで名産品を堪能

輪島市役所観光課の声

「入込客数に比べ宿泊客数が少ない」
「七尾市(和倉温泉)や金沢市に宿泊し、輪島市へは
あくまで「通過型」の観光で来られる方が多い」
「宿泊客増加に効果のあるイベントが欲しい」

通過型からの脱却



夜市の提案
朝市で行われているものに加え、

で店を出店するなどのアレンジをし、

地元の食材とお酒を嗜みながら

地域の方々と触れ合う

朝とは違った楽しみ方が出来、輪島ならではの
夜のおもてなしで宿泊客を増加させたい



夜市の提案
朝とは違う雰囲気を味わえ

地元の食材とお酒を嗜みながら

地域の方々と触れ合える

朝とは違った楽しみ方が出来、輪島ならではの
夜のおもてなしで宿泊客を増加させたい

この「夜市の提案」は
輪島市役所の方から前向きな意見を

頂いています



提案②

お寺でライトアップ



福井県勝山市 白山平泉寺

一面に緑のじゅうたんが敷かれている「苔寺」

平泉寺区代表の声

「マナーを守ってほしい」
「観光客より参拝客を大事にしたい」

私たちが提案するのは、

観光客を参拝客に！！



用意された提灯に願いを書く

参道を歩き、苔のじゅうたんに提灯を置いて

参拝してもらう

ライトアップの提案

参拝をしながら
幻想的な ばんげ(夜) を過ごそう



提案③

夜の茶席



福井県福井市 一乗谷・朝倉氏遺跡

遺跡を散策してひと時のタイムスリップを

朝倉氏保存協会・会長の声

「世界遺産を目指して更なる朝倉氏の文化遺産を
守り育てて、多くの来訪者を迎えたい」

「糸桜のライトアップの時期になると多く
のお客様から茶店等を求められている」

風情と共にお茶を楽しもう



夜の茶席の提案

糸桜がライトアップされ、

源氏蛍が飛び交い

空気が澄み、星がきれいに見えるなか

お茶を飲みながら、非日常な夜を味わう

豊かな自然の中で情緒ある
ばんげ(夜)を過ごそう



夜の茶席の提案

糸桜がライトアップされ、

源氏蛍が飛び交い

空気が澄み、星がきれいに見えるなか

お茶を飲みながら、非日常な夜を味わう

豊かな自然の中で情緒ある
ばんげ(夜)を過ごそう

この「夜の茶席の提案」は
朝倉氏保存協会の方から
承認を頂いています



台湾人の来日が多い
４月・７月・１０月に
合わせ月に一度開催

3地域とも、人手不足に悩まされているため、
「跡見学園女子大学生」がお手伝いします！

このプランを作るにあたって



お手伝い内容

夜市で跡見学園女子大学の団体として出店する
例：地元の名産品×跡見学生

工夫して販売する

石川県輪島市

福井県勝山市

ライトアップの構成を考える
＋

準備やご案内を手伝い

跡見学園女子大学

福井県福井市

ライトアップの構成を考える
＋

茶席の準備や当日のサポート



PR方法



77％

台湾ではFacebookの利用率が７７％。また、

Instagramも利用されているため、PR方法に活用。

#夜生活(中国語でナイトライフ)などハッシュタグに

中国語を使用することで拡散を促す。

写真やハッシュタグでの拡散



動画でPR

75％

YouTubeの利用率が７５％。

写真では、伝たえきれない内容や魅力を動画にして、
投稿。

また、現在、話題のTicTokを利用することでSNSを幅

広く活用し、PRを行う。



まとめ

ナイトライフ観光は

①訪日外国人の不満に北陸の魅力を加えること

で解消

②長期の滞在または宿泊者が増えることによって、

観光商品額の増加

③「日本に根付いていない観光」＋

「北陸ならではの観光」の組み合わせ


